

Les Vénézuéliens appuient dans les rues la prise de possession de Nicolás Maduro



Caracas, 10 décembre (RHC)- Le peuple vénézuélien s'est mobilisé aujourd'hui dans les rues pour ratifier la décision démocratique de maintenir Nicolás Maduro comme président constitutionnel pour la période 2019-2025.

La dirigeante du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Gladys Requena a fait savoir à la presse que le rassemblement populaire a eu pour but de démontrer au monde la volonté des citoyens d'assurer la continuité du processus de la Révolution Bolivarienne.

Nicolás Maduro a prêté serment aujourd'hui devant le Tribunal Suprême de Justice.

Il entend se réunir avec des membres de la Force Armée Nationale Bolivarienne et ultérieurement avec les citoyens.

Demain, Nicolás Maduro, se présentera devant l'Assemblée Nationale Constituante pour faire connaître son programme de gouvernement, le Plan de la Patrie, qui guidera les actions de l'exécutif durant son nouveau mandat.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180733-les-venezueliens-appuient-dans-les-rues-la-prise-de-possession-de-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba